



Stiftung Hundehilfe Mittelitalien

Ich bin Fortunata, die Glückliche.

Ich hatte einmal ein Herrchen. Leider war es sehr unglücklich und hat sich das Leben genommen. Daraufhin kam ich zu einer Frau, die ein Stückchen Land besass, auf welchem ich alleine hauste. Glücklicherweise kam im Winter der Streunerhund „Nero“ dazu, der Schutz vor der Kälte bei mir suchte. Da war ich nicht mehr so alleine. Unser Frauchen konnte das Land nicht mehr halten und uns beide somit auch nicht. Wir kamen beide im Juni 2013 zu Lia, ich bin 4-jährig und dominiere gerne andere Hunde...

Trotz meinem markanten Charakter gibt es sicherlich eine liebe Person, die gerne mein Götti oder meine Gotte sein möchte.